



Syndicat Pénitentiaire des Surveillant(e)s SPS Maison d'Arrêt de Saint-Brieuc

ALERTE SURPOPULATION CARCÉRALE : DÉSENCOMBREMMENT DE TOUTE URGENCE !!!

Cà y est on y est : depuis plusieurs jours notre établissement compte 5 matelas au sol. Avec un taux d'occupation de 250 %, 189 détenus sont entassés dans des conditions intolérables mettant en péril la sécurité de tous.

Agents sous pression, détenus à cran, et matelas au sol envahissant les cellules surpeuplées : voilà la réalité de la Maison d'Arrêt de Saint-Brieuc. Les cellules, déjà encombrées par 3 ou 4 détenus se retrouvent avec 1 détenu supplémentaire, rendant les conditions de vie et de travail insoutenables.

Un personnel en sous-effectif, déjà débordé, se voit confronté à des situations de plus en plus ingérables. Les matelas au sol témoignent d'une surpopulation carcérale alarmante, aggravant les tensions entre les détenus et le personnel. Cette situation met à rude épreuve les agents pénitentiaires, désormais au bord du burn-out.

Les magistrats et procureurs ne nous suivent pas. Leur manque de soutien et de prise en compte de la réalité carcérale compliquent encore davantage la gestion quotidienne des établissements. Nous exigeons l'arrêt immédiat des écrous ainsi qu'un désencombrement massif.

***Le Bureau Local du SPS
30 juillet 2024***